Schlossherren legen Endspurt hin

(Amberger Zeitung / Amberger Nachrichten vom 20.03.2003)

Schmidmühlener Hammerschloss feiert am Freitag bei Mundarttag Premiere

Endspurt im Hammerherrenschloss von Schmidmühlen. Der Countdown läuft zur Fertigstellung im Innenbereich. Am kommenden Freitag findet dann mit einem Oberpfälzer Mundarttag die erste Veranstaltung in dem künftigen

Pfarr- und Gemeindezentrum statt.

Mit Hochdruck arbeiten die Handwerker, um termingerecht fertig zu werden. Es gilt, den Innenräumen den letzten Anstrich zu geben und die Elektroinstallation fertig zu stellen Eingebaut werden zurzeit ebenfalls noch die Feuermelder. Mittlerweile wurden auch schon die Decken- und Wandleuchten angebracht.

Fast fertig restauriert ist die wuchtige Aufgangstreppe. Sie führt in das zweite Stockwerk, wo sich der Festsaal befindet. In diesem Raum werden künftig die größeren Veranstaltungen stattfinden. Dieser Raum ist schon fertig getüncht und sauber.

Das Licht brennt, davon konnte sich Bürgermeister Peter Braun bei einer seiner täglichen Stippvisiten überzeugen. Fehlen nur noch die Gäste. Am Freitag werden die Gäste ein "sauberes" Schloss vorfinden, das versicherte der Bürgermeister. Abgeschlossen sind die Umbauarbeiten damit allerdings noch lange nicht. So stehen noch die notwendigen Außenarbeiten sowie der Einbau des beschlossenen Aufzugs in ein Nebengebäude an.

